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事務局

・本日は校内見学が主な内容。見学の中から要望を出
していきたい。大里校長は家庭の不幸のため欠席。

《出 席 者》

（１３名）

・統合に対する説明会への参加ありがとうございまし
た。

・地域学校協働本部も高麗地区オリジナルのものがで
きそう。

・高麗小中の統合も中学校へ統合になることが市役所
で判断がされ、説明会が行われた。

・中学校に統合したらどんなメリットデメリットがあ
るのか。デメリットをどのように解消していけるの
か。今日は中学校を見て、どこが解消可能なのか、考
える必要がある。

・学校運営協議会のメンバーは学校に対して好意的で
ある方々。共同本部が始動し始めたら、共同本部の方
で、意見を持ち、それをこの場で協議して、おらが村
の学校を作っていけることが理想。

・協議会はイエスかノーかを決める場。協働本部は腕
となり足となり動く組織。みんなで協力して活性化
を。

・小中学校は公教育。クラスに１～2名は授業について
行けない児童生徒がいる。そんな子供たちを社会が受
け入れた上で見守っていかなければならない。

２　「あいさつ」より

地域

委員

・北地区、高麗川地区でも様々な動きがなされてい
る。それぞれの地区に応じた形で発足ができそうであ
る。

　　　　　　　〔記録〕髙橋育秀（高麗中）

令和４年度　第２回高麗地区学校運営協議会議事録

令和４年７月１２日（火）10:00AM～

　　　　 　　於　日高市立高麗中学校　視聴覚室

野村

３　教育委員会より

１　「開会の言葉」より

市教委

４　校内見学

・学校は順調に1学期を終えようとしている。先日小学
校では七夕の短冊が廊下に飾られた。コロナが収束し
ますようにと書いている子もいた。
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バスはどこまで来るのか。全然歩かせないのか、それとも途中で下ろして歩かせるの
か。

運動場への階段は低学年は降りることができない。降りるのに時間がかかる。

帰りがとにかく安全面で心配。高麗小の跡地にでも下ろしてもらえたら。

徒歩orバスにすれば安全面ではかなりプラス。

中学校においても自転車通学の問題が出ている。安全面で言えば全員徒歩通学。今の
現状でも境界線が曖昧なところがある。また、カワセミ街道等危ない道もある。ス
クールバス出るならば、それも解消されるのではないか。兄弟で中学生が自転車、小
学生が徒歩という見方はあまり現実的ではない。

橫手の方はバスを出してもらわないと厳しい。それ以外は歩けない距離ではないので
はないか。

（１）令和７年度　中学校でスタートするために（校内見学を終えて）

バスを中学生も乗ることを考えると時間帯等も考えていく必要がある。

奥武蔵中はどのようにバスを走らせているのか。

５　協議

○通学方法について

○放課後の校庭利用について

中庭に遊具等あり、すぐに遊べる環境はほしいが、駐車場がなくなってしまう。駐車
場の確保はどのようになってくるのか。

現実的に学童保育の職員も駐車場がなく、本校に停めている状態。朝夕の保護者の迎
え等でも路上に車を停めている現状を考えると、なかなか外に駐車場を借りるのは難
しそう。

バスの通学も可能にした方がいいのではないか。

ワゴン等の車も可能か。

昨年までいた車いすの生徒は下まで降りて、そこから運動場に入っていた。できれば
門を出ないで、運動場に降りられるようにできればいい。スロープの設置。

放課後小学生が校庭で遊べない。とあるが、実際に学校に遊びに来ているのか。北小
にいたときは、学校に放課後くることは禁止されていた。3時4時に学校が終わって
あまり学校に来ることはない。土日も子供たちだけで来させなかった。議論の中で小
学生が放課後に遊べないという意見が出ているが、小学生は現実的に遊びに来ない。
そこが引っかかっている。

自転車通学グレーゾーンで来ている生徒がいる。大里校長も保護者対応で困ってい
た。関口校長は徒歩の人はリュックサックオッケーにした。うちはまさに上の子が自
転車通学で下の子が徒歩通学している。今度、上の子を歩かせて行かせてみようかと
考えている。高麗本郷から先の子は朝へとへとで通学している。自転車通学許可の範
囲も遠回りすれば自転車通学認められると解釈していたり、50ｍ程度の差で、許可
されない場面も。

栗坪に住んでいるが、「今日は小学校に集まって遊ぼう」といっていることもある。
広い敷地を上手く使えれば、校庭だけでなく遊べるのではないか。

3台くらい走らせている。

奥武蔵中は数校に分かれている。かなり遠くから通学しなくてはならない。バスの容
量をどうするか。ワゴン車等であれば安くなる。どの位のニーズがあって、もう一度
調べてみて、予算化に向けて要望を出す必要がある。

中学校の自転車通学は交通ルール等を考え、自転車に乗るということを学ばせるため
ということもあるのではないか。高校生になったときに駅まで、あるいは高校まで自
転車で通学することもあるだろうから。自転車に乗る訓練的な意味があるのではない
か。

中学校会場でできないことはない。物理的に解消できない通学距離等を市役所等に希
望を出していく必要がある。
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７　閉会
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とりあえずのものを教育総務課で計画。その後に学校等に提案。学校運営協議会で話
し合い。主に行うのは令和5年度。計画を立てるのに予算が必要なので現在意見を集
約している。

令和5年度までそのような事をおこなえるのか。

おこなえる。高根小中は今真っ最中。

今危険なことが多くて、子供たちもなかなか自然に触れられていない。子どもをどこ
で遊ばせてあげたらいいのか。武蔵台地区にはちょっとした公園はいくつもある。こ
この地区はそういう居場所もない。児童館もない。その子たちの居場所はどうやって
作っていってあげたらいいのか。みんなでちょこっと集まろうとしても公民館等でも
お金取られてしまう。小学生は校庭ですごくよく遊んでいる。確保しておかないと違
うところに流れていってしまうのではないか。それはすごく感じる。先日の説明会で
も母たちから子どもの居場所をもっと作ってほしいという声が聞こえた。子どもの声
を聞いて、すくい上げてほしい。

小学校の跡地の利用もまだはっきりしていない。どうなるのか。市民の意見として開
放的に使えるようにしていきたいと希望を出していきたい。

Ｒ４設計について、どこかとやりとり等をするものなのか。

小中学校で協働本部研修会のチラシの配布をお願いします。

若いお母さん方の意見をすくい上げていくことは必要なのではないか。

6月30日に協働本部が発足。今後研修会等を開いていきたい。別紙プリント配布。
目指す15歳像に向けて、研修会を7月25日15時から行うのでよろしくお願いしま
す。

・長時間にわたりありがとうございました。

コミュニティスクールフォーラムのお知らせについて。本日の段階で参加いただける
方は点線で切り取って提出してください。本日回答が厳しい方は、金曜日までに高麗
中まで電話連絡をください。

コミュニティフォーラムだが、いろんな人が聞きたい場合は聞けるのか。

自宅でも参加することは可能であり、一台の端末で複数人で視聴も可能。

いざとなれば公民館も使用してもらってかまわない。

○今後の流れについて


